



## «Child Aid Papua»

### Vortrag von Jonas Müller über seine Projektarbeit in West-Papua

Donnerstag, 3. Januar 2019 | 19.30  
Uhr | Linth Arena SGU, Näfels |  
anschliessend Apéro

Eintritt frei | Kollekte zu Gunsten  
von «Child Aid Papua»

Die Provinz West-Papua, weit abgelegen von unserer modernen Welt, beherbergt eine Artenvielfalt, wie kaum sonst wo auf diesem Planeten. Doch trotz dieser unbeschreiblichen Biodiversität und den enormen Bodenschätzen leben 80% der Bevölkerung unter der Armutsgrenze.

In den Bereichen Bildung, Gesundheitswesen und Infrastruktur bestehen grosse Probleme für die Einheimischen. Viele Kinder müssen mit Lebenskosten von umgerechnet weniger als CHF 1.- pro Tag auskommen.

Mitten in dieser Welt lebt der 28jährige Näfeler Jonas Müller und betreibt mit seinem Verein "Child Aid Papua" bereits seit 3 Jahren Bildungs- und Umweltschutzprojekte im Tauchparadies Raja Ampat. Sein Verein leistet einen wichtigen Beitrag zum Bildungs- und Gesundheitswesen sowie zum nachhaltigen Umweltschutz in der Region von West-Papua. Jonas erzählt uns über seine Projektarbeit mit den einheimischen Kindern, das Unterrichten in seinem, aus Blättern und auf Pfählen gebauten Lernzentrum und über den Aufbau des Hilfswerks "Child Aid Papua" in dieser politisch sehr instabilen Gegend. Jonas ermöglicht uns aber auch einen Einblick in sein Leben mit den Einheimischen, welches geprägt ist von einer, für uns unbekanntem Kultur mit vielen täglichen Herausforderungen, aber auch unzähligen, schönen und unvergesslichen Momenten.

Tauchen Sie ein in eine unbekanntem Welt und lassen Sie sich von den Geschichten dieser fremden Welt inspirieren.

**BRAND**  
KULTURFORUM **LUFT**